

PNP vom 12.10.2013

"Klautzenbach 2" gewinnt Feuerwehrmeisterschaft



Das Siegerteam: (v.l.) Max Kronschnabl, Thomas Lindl, Max Hofmann und Georg Hannes.

Ganz im Zeichen des Glases stand die 6. Feuerwehrmeisterschaft im Stockschießen. Ausrichter war die Werkfeuerwehr Zwiesel Kristallglas. Insgesamt elf Mannschaften trafen sich in der ESG-Halle, um ihren Meister zu finden.

Den Titel sicherte sich "Klautzenbach 2" mit Max Kronschnabl, Thomas Lindl, Georg Hannes und Max Hofmann (16:4 Punkte/ Note: 1,810) knapp vor "Rabenstein 1" mit Markus Fuchs, Erich Fuchs, Josef Schmid und Daniel Gigl (16:4/1,495). Der dritte Platz ging an die Mannschaft "Stadtfeuerwehr Zwiesel 2" mit Rudolf Eiter, Heinz Berndl, Manfred Schröder und Christian Winterot (15:5).

Die weiteren Platzierungen:

4. Bärnzell 1 (13:7),
5. Klautzenbach 1 (10:10/1,224),
6. Rabenstein 2 (10:10/1,014),
7. Innenried 2 (8:12),
8. Innenried 1 (7:13/0,869),
9. Bärnzell 2 (7:13/0,846),
10. Kristallglas (6:14),
11. Zwiesel 1 (2:18).

Zweiter Bürgermeister Eberhard Kreuzer ehrte die Mannschaften bei der anschließenden Siegerehrung in der Glasmacherstube. Die Preise für die Mannschaften sowie die Hallenmiete wurden von der Zwiesel Kristallglas gestiftet.

Die Werkfeuerwehr mit Organisator Raimund Mathe erhob daher keine Startgebühr, sondern bat um freiwillige Spenden für die Jugendarbeit der Feuerwehr. Den Erlös von 300 Euro überreichten Kommandant Ludwig Haiplik und Organisator Raimund Mathe an Martin Haiplik, Jugendwart der Zwieseler Feuerwehr. – red